

La « minute basket » enflammé le Collège Colbert

Hier matin, un élève avait réussi 23 lancers-francs en une minute, soit trois de moins que le record historique. Belle perf'. Mais ceci lui a aussi permis de récolter 2,30 € auprès de son parrain (un parent, un ami...), condition nécessaire pour participer au concours. « L'objectif est de récolter de l'argent pour organiser un séjour en plein air à Ribou pour nos élèves de 4^e, et pour également acheter du matériel sportif », explique Christophe Joseau, professeur d'EPS au collège Colbert.

De 10 h 30 à 15 h 30, les paniers de la salle Rambourg ont ainsi accueilli les ballons de tous les élèves du collège. Une opération vieille maintenant d'une quinzaine d'années, et dont les parrains sont Cholet-



Ron Anderson, Robert Dozier et Luc-Arthur Vébobe (de gauche à droite) ont livré la traditionnelle séance d'autographes.

basket, représenté hier par Luc-Arthur Vébobe et Robert Dozier, Ron Anderson, l'ancien joueur NBA vivant à Cholet, *Gllsséo* et *CinéMavida*.

Ouest France – Samedi 28 janvier 2012

► Initiative. Opération « Lancer franc » : des paniers garnis au collège Colbert



Cholet, salle Rambourg, vendredi dernier. Des joueurs de Cholet-Basket ont participé à l'opération « Lancer franc » organisée au collège Colbert.

Vendredi à la salle Rambourg, les élèves du collège Colbert se sont succédé toute la journée pour participer à l'opération « Lancer franc ».

Cette opération consistait à récolter de l'argent pour organiser un séjour de plein-air à Ribou. Pour cela, l'élève devait réussir un maximum de paniers en 1 minute, mais auparavant, il fallait qu'il trouve un maximum de parrains afin que ces derniers versent 20 centimes par panier réussi.

Pour donner encore plus de motivation aux jeunes, le collège

Colbert avait invité Robert Dozier et Luc-Arthur Vébobe de Cholet-Basket et l'incontournable Ron Anderson. Dans l'ensemble et grâce à une belle adresse, les paniers devaient être bien garnis.

En parallèle, une équipe de l'établissement choletais s'est engagée à participer au concours organisé par le journal « L'Equipe ». Nos jeunes reporters en herbe ont profité de cette journée pour faire des interviews en français, mais également en anglais. Les partenaires, Cholet-Basket, GlisséO et Cinémovida, ont offert des entrées gratuites aux plus adroits.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 30 janvier 2012

